

# 真友ゼミからのお知らせ

- ・冬期講習の詳細や申し込みはスタッフまでお尋ねください!
- ・定期テストや模試の結果は随時スタッフに報告してください!



## 【進路・受験コラム】二次試験対策は早めに!

11月になり、共通テストまで2か月半となりますが、それと一緒に近づいてくるのが国公立二次試験。この二次試験、言うまでもありませんが共通テストよりずっと難しいです。具体的にどう難しいかというと……、

### ①選択肢というヒントがない

共通テストだと「傍線部 A とあるが、どういうことか。次の①~⑤のうちから一つ選べ」といった風に選択肢から正解を選ぶ形での出題となります。ですから、仮に自分の考えた正解がまるでピント外れだった場合、共通テストの場合であれば選択肢を見ることで事前にミスリーディングに気づくことができます。

しかし、国公立二次の場合だと「傍線部Aとあるが、どういうことか。百字以内で説明せよ」といった風に自分の言葉で論述しなければならないことが非常に多いです。もちろん、そこに選択肢などというヒントはありません。このことに気づかないまま「共通テストと同じ感覚でやればいい」と思っていると、思わぬ痛手を被ることも…。

### ②記述ならではの出題形式が多くある

例えば共通テストの数学は、マーク式であるという制約があるので、「誘導なし」の設 問は絶対に出題されません(仕組み的に無理ですから…)

しかし、記述解答形式の国公立二次の場合だとマーク式の縛りがなくなるため、誘導のない設問や、あっても簡素な設問が多く出題されます。他にも、英語であれば英作文や下線部和訳など、共通テストと比べて1問1問にかかる労力が重たい問題が多数出題されます。

もちろん共通テストの対策も必要ではありますが、国公立二次の難易度は、決して「共通テスト後に対策を始めればなんとかなる」レベルではありません!

共通テスト直前は共テ対策に注力するとしても、まだ共通テストまで多少時間のある 今のうちだからこそ二次対策はしっかり行っておいたほうが良いですよ!



## フンポイント学習方法(今月担当:新潟校 中山)



共テ模試の英語リーディング問題が時間内に解ききれない人、リス ニングの勉強法が分からない人、記述模試(国公立二次試験と私大 入試に対応) に出題される下線部和訳と空欄補充で全然点が取れな い人のためのアドバイスです。

#### ①リーディング問題は「読む」のではなく「探す」

全文を熟読する時間はありません。先に設問を読み、設問の条件あるいは選択肢の内容を把握した 上で、それに対応した部分を本文中に探しにいきます。その際、条件あるいは選択肢の中のワード もしくはその言い換えを本文中に探すほうが効率的です。

#### ②リスニングカの訓練はただ「聞く」より「声に出す」

リスニング力を養成するには、音源のある英語長文を聞こえる音をそっくりに真似ながら声に出し て毎日 10 分ほど読む (シャドーイング) のが効果的。 自分が発音できる音は必ず聞き分けられる ようになります。

#### ③下線部和訳と空欄補充は「前後の文」に注目する

下線部と空欄を含む一文のおおまかな意味を推測したうえで解くと失敗しません。その文意は前の 文と後ろの文の内容から基本的には推測できます。

詳しくは冬期講習で伝えます。是非講習に参加してください。

# 合格体験記 | 新潟大学-医学部-医学科 合格

▼新潟高校 卒業 ○ くん(新潟校)



受験勉強は、在宅予備校コースで学習していたので、家での 勉強が中心でした。

部活を引退するまでは、翌日の学校の古典や英語の予習がメ インで、苦手な教科は後回しにすることが多かったです。し かし引退後は、真友ゼミに通えるときは通い、先生方の指導 に触れて、休みの勉強時間が増えました。

また教科はそれぞれつながっていることがわかり、世界史の農業の変化が地理につ ながったり、物理の熱力学が化学とつながったり、一つの科目の学習を深めること によってほかの科目が理解しやすくなりました。

3年生になって最初の共通テストの模試の結果はその当時は満足できるものでした が、7~9月頃の模試は思ったよりも点数が低く、悩んでいた時期がありました。 それでもあきらめずに勉強をすることで、本番では特に数学IAで8割以上取れ、 よい結果が出せ、あきらめないことの大切さを学びました。

模試の復習は、答えだけでなく解答方法も見ることで、自分にはない発想を得るこ とができると思います。また私が一番時間を使った科目は物理で、なぜこの公式を 使うのか?と考えていくと理解がしやすくなると思います。

真友ゼミでは、模試の結果をもとにアドバイスをいただいたり、夏と冬の季節講習 で自分になかった発想を得ることができたりしました。

ハイパーテキストも、一つの単元に複数の問題があるので、大変理解がしやすく、 計画通りに繰り返し学習することで、着実に身になると感じます。

結果、第一志望に合格でき、とても嬉しかったです。満足できる結果であり、達成 感もありました。そして、大学合格は医者になる夢の第一歩ではありますが、ここ での学習をもとに大学でも頑張っていきたいと思います。



# スタッフから今月のひとこと



仙台校塾長:小笠原

この前まで夏か?と思うような気温から、一気に冬の足音が聞こえてきました。過去 2 年間と比べ、今年はコロナ過以前並みにイベントも行われているようです。このコラムを読んでいる方は忙しい毎日でもゼミを活用しながら計画的に学習に取り組んでますが、これは他の子たちと比べすごい有利なことだと思います。このアドバンテージを活かし、冬休みを有効活用する計画を立てて一気に周りに差をつけましょう。



三条校: 富樫

夏の成果がすぐに表れず不安や焦りを感じている受験生が見られます。メンタルの管理も気をつけていきましょう。しっかりと演習を積んで自信をつける、緊張しても普段の力を出せるようにする…など、すぐには身につかないことが多いです。緊張しがちな人はルーティンを決めるのがオススメです!これをすると落ち着く・余計な力が抜ける、という方法を探してみてください。慌てず1歩ずつ頑張っていきましょう!

### クチコミ・感想募集中!(URL をタップ)

真友ゼミでは、塾ナビや GoogleMAP へのクチコミを募集しています!
いただいたクチコミは、校舎運営の参考や講師陣の励みにさせていただきますので、
ぜひご協力をよろしくお願いいたします!

(紙面の方は「塾ナビ 真友ゼミ」または GoogleMAP で「真友ゼミ」とご検索ください)

◆塾ナビ(https://www.jyukunavi.jp/review/sms/input?juku\_id=14139)

◆GoogleMAP

新 潟 校 (https://g.page/shinyuzemi-niigata/review?rc)

三条 校(https://g.page/shinyuzemi-sanjyo/review?rc)

六 日 町校 (https://g.page/shinyuzemi-muikamati/review?rc)

長 岡 校 (https://g.page/shinyuzemi-nagaoka/review?rc)

上越高田校(https://g.page/shinyuzemi-takada/review?rc)

仙 台 校 (https://g.page/shinyuzemi/review?rc)



# -感想・リクエストはこちら---

「こんな情報が知りたい」など、受験・進路に関してゼミ通信や HP で取り上げてもらいたい内容やご質問などがありましたら、こちらのフォームからお気軽にご送信下さい! 感想もお待ちしています!

(URL をタップ)

♦https://forms.gle/K88xyv44gbnDfaYp9

# 編集あとがき(仙台校 佐藤)

10月には夏日を観測した日も<mark>ありまし</mark>たが、ここ最近は一気に気温が下がってきました。体温が下がると免疫力も下がるので気をつけたいところ。 受験生は、共通テストまであと2カ月半なので、体調管理にも注力して過ごしましょう。 1,2年生は年内最後の定期テストが近づいてきました。 最後は良い点数を取って年を越しましょう。

